

# Kodim 0722/Kudus Gelar Upacara Bendera 17 An Bulan Februari 2024

Agung widodo - [KUDUS.UPDATES.CO.ID](http://KUDUS.UPDATES.CO.ID)

Feb 19, 2024 - 11:14



KUDUS - Komando Distrik Militer (Kodim) 0722/Kudus melaksanakan upacara bendera yang rutin digelar setiap tanggal 17 an di halaman Makodim 0722/Kudus Jl. Sudirman No.39 Kota Kudus, Senin (19/02/24).

Upacara bendera 17 an kali ini yang bertindak sebagai Inspektur Upacara Kasdim 0722/kudus Mayor Caj Novari S Wibowo S.Sos., Komandan Upacara

Danramil 08/Gebok kaptan Inf Ibnu dan selaku Perwira Upacara, Pasipers Kaptan Cba Indro Wharman, Pengucap UUD 1945 Serda Alfian, Pengucap Sapta Marga Serda M Tahlil dan pembaca Panca Prasetya Korpri PNS Maskan, Pengibar Bendera merah putih tiga personel koramil 08/Gebok dan diikuti seluruh anggota Militer dan PNS Kodim 0722/Kudus serta anggota Minvetcad IV/28 Kudus.



Amanat Kepala Staf Angkatan Darat yang dibacakan Kasdim 0722/kudus Mayor Cba Novari S Wibowo S.Sos., yaitu " Beberapa hari yang lalu bangsa Indonesia telah melaksanakan rangkaian pesta demokrasi Pemilu yaitu pemilihan Presiden dan Wakil Presiden serta pemilihan anggota Legislatif secara serentak di seluruh wilayah Indonesia dalam keadaan aman. Untuk itu TNI sebagai komitmen kita bersama. Jangan sampai terpancing dan terprovokasi oleh pihak-pihak tertentu yang memanfaatkan situasi politik untuk menyeret dan melibatkan kita ke dalam politik praktis terutama memecah belah bangsa. Optimalkan juga sinergitas dengan Polri serta semua komponen bangsa lainnya dalam menjamin kondusifitas dan keamanan.





Di akhir amanat saya menyampaikan beberapa arahan untuk dijadikan pedoman dalam melaksanakan tugas ke depan : tetap tingkatkan keimanan dan ketakwaan kepada Tuhan Yang Maha Esa sebagai landasan moral dalam setiap pelaksanaan tugas. Sikapi secara cerdas perkembangan situasi di lingkungan sekitar kita. Laporkan cepat apabila menghadapi permasalahan dan bijak dalam mengambil keputusan di era digital yang serba cepat seperti sekarang ini.

TNI AD Harus hadir di tengah-tengah kesulitan masyarakat apapun bentuknya dan senantiasa menjadi solusi. Terus lakukan tindakan-tindakan yang berdampak terhadap kesejahteraan rakyat agar mampu menumbuhkan kecintaan dan kasih sayang rakyat kepada TNI AD. Mantapkan soliditas dan sinergitas internal TNI dan Polri serta dengan komponen bangsa lainnya dalam pengabdian kepada bangsa dan negara. (Pendim0722).